



おしゃべりかわらばん



新しい伝統を創りたい

学力偏重でなく個性を尊重するということで、御所野学院を選びました。みんな仲良く楽しい学校生活が送れる、そんな伝統を創っていかねばらしいですね。中国語や郷土学など特色ある授業が楽しみです。

開校式で誓いのことを述べた、御所野学院高等学校1年の奥山倫くん

お魚さん帰ってきてね

さけ稚魚の放流に来るのは今年で2回目です。家が近くなのでお散歩がてらに来ました。今日は頑張りすぎてお洋服がこんなにびしょびしょになっちゃった。川に放した小さいお魚、大きくなって帰ってくるといいね。うん！



さけ稚魚の放流に来ていた、荻原素子さんと結子ちゃん(添川字添川)

秋田を世界にPR

8月に開く国連軍縮秋田会議は、アジア太平洋地域の軍縮に関する対話の促進や信頼の醸成が目的です。今年のテーマは、核拡散防止条約の再検討会議後の核軍縮問題など。秋田発の情報を世界に向けて発信する絶好の機会です。



国連アジア太平洋平和軍縮センター所長の石栗勉さん

町内の仲間と大掃除

今日は午前5時30分から掃除をしています。さすがにごみの量もおいもすごいね。町内の環境美化のためにもみんなで力を合わせて掃除するのは非常に気持ちがいいです。自分たちのまち、いつまでもきれいに保ちたいですね。



町内一斉の大掃除でみんなをまとめる仁井田堅町町内会の佐藤金雄会長

延岡市から来ました

はじめまして。市役所農政課で1年間、野菜・花きの生産、出荷奨励に関する仕事をします。農家のみなさん遠慮なく声をかけてくださいね。でも秋田弁は早口だとちょっと…。秋田のいろんなことをどんどん吸収したいですね。



宮崎県延岡市との職員交流研修で市農政課に来た小川正則さん



4月8日(土)下北手児童センターの開館式で

きるようになりました。もう少しで桜も見ごろかと…。どこかお花見ポイントを探そうと思う今日この頃です(高橋香苗 32歳・手形)

大森山動物園がオープン。今年は一歳七か月になる娘を連れて行くかと思っています。たくさんの本物の動物たちどんな反応を示すのか、今から楽しみです。早く暖かくなるといいな(大島砂知子 29歳・濁川)

三月十九日に大森山動物園に行つて来ました。とてもおもしろかったです。ちよつと寒かったけどまた行きたいです(ささきあきら 7歳・大町)

係からひとこと

新年度がスタート。入学、就職、転勤など、新しい生活に心を新たにしたい人が多くいることと思います。二十世紀と二十一世紀の架け橋となる年度の始まりです。

激動の二十世紀。ここ三十年程で科学は飛躍的に進歩し、その利便を享受できる社会になりました。一方で、失ったもの、失いつつあるものも多いような気がします。今号でも取りあげた「21世紀への遺産シリーズ」。取材にも知らず知らず力が入ります。

ともあれ春爛漫。光輝き、桜の花も満開の季節となりました。「楽しく読んでためになる」そんな広報でありたいと思います。(石井)

広報クイズ



新入学児童への黄色い帽子贈呈式で

3月24日号の当選者

前回のクイズの答えは、問1が「シフゾウ」、問2が「固定資産(税)」でした。

全問正解191通(応募総数212通)の中から、相川修平さん(土崎港東一丁目)、大山葉子さん(手形新栄町)、児玉利男さん(牛島東三丁目)、小林泰子さん(大町四丁目)、佐々木トミさん(檜山大元町)、佐藤信晴さん(寺内字三千刈)、土谷穂子さん(飯島字田尻堰越)、成田里子さん(新屋寿町)、保坂昭雄さん(將軍野東四丁目)、松本まゆみさん(山王五丁目)の10人のかたに図書券をお送りします。

4月の広報クイズは最終面です。よろしく!!